



Vogel Phönix auf der Jahresversammlung der Gefiederten.

Die Reise ins Land östlich von der Sonne und nördlich von der Erde.

~~~~~  
Schwedisches Volksmärchen.

Im südlichen Schweden lebte vor vielen, vielen Jahren ein reicher Bauer, der unfern des Mälarsees neben Wald und Acker schöne Wiesen besaß, auf welchen das herrlichste Gras wuchs. Als das fette Gras hoch emporgewachsen war und bald gemäht werden sollte, bemerkte der Bauer, daß es seit einiger Zeit an jedem Morgen niedergetreten war. Die Spuren im frischen Morgentau deuteten auf Menschenfüße, und doch wußte der Mann unter allen seinen Nachbarn und Bekannten niemand, der so kleine Füße, wie die Fußstapfen verrieten, gehabt hätte. Auch konnte er sich keines Feindes erinnern, durch den ihm solcher Schabernack hätte zugefügt werden können. Um der Sache aber auf den Grund zu kommen, sandte er am nächsten Abend seinen ältesten Sohn zur Wiese, um zu lauern und acht zu haben, was dort vor sich gehe. Der Sohn versprach sein Bestes zu thun, und hielt sich auch anfangs ganz wacker; als es aber gegen Mitternacht zu ging, wurden ihm die Augen schwer; bald sank er in einen tiefen Schlaf, aus dem er erst am